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Ci-dessous en bleu un article de janvier 2020 de notre
ami et contributeur David Belhassen savant, linguiste,
historien, hélas trop tôt disparu, qui s’arrachait les
cheveux devant la dhimmitude et le gauchisme de trop de
juifs, notamment à Jérusalem.

Il l’avait écrit à l’occasion d’une visite de Macron en
Israël en janvier 2020. Macron qui avait fait un caca
nerveux.   Alors  qu’il  s’apprêtait  à  entrer  dans  la
basilique  Sainte-Anne,  dans  la  vieille  ville  de
Jérusalem, le l Macron s’en était  pris  aux forces de
sécurité israéliennes, comme l’avait fait Jacques Chirac
en 1996.

En 1996 comme en 2000 c’était déjà Netanyahu, jeune
premier Ministre, qui oscillait encore sous le poids
politique de la gauche et des Israéliens gauchistes dans
la rue et dans les urnes. Ces derniers ne sont plus
majoritaires, Netanyahu  a pris de la bouteille et de
l »assurance et ‘il est capable à présent de river son
 clou à Macron, d’autant plus facilement que, pour le
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moment, il est majoritaire dans les urnes

Et,  déjà,  il  y  a  5  ans,  Macron  surfait  sur
l’antisémitisme pour défendre l’islam sous prétexte de
lutter contre le racisme, contre la haine…

Extraits

Je veux ici saluer aussi ce que la France porte dans la région
à travers la protection qu’elle a à l’égard de beaucoup de
communautés, en particulier religieuses. Nous étions ensemble,
hier, et dans un face à face qui a pu parfois se jouer ici
entre deux grands monothéismes, les chrétiens jouent un rôle
très  important  du  tiers  médiateur,  si  je  puis  dire,  une
capacité peut-être à aider, à faire vivre, je crois, en tout
cas, en cette présence, et c’est aussi pour cela qu’hier, j’ai
souhaité visiter le Saint-Sépulcre, l’Esplanade des Mosquées,
le Mur des Lamentations. Pas parce que la République n’aurait
à voir, au fond, qu’une religion, au contraire, la laïcité,
dans la République, c’est la capacité à vivre ensemble, quelle
que soit sa religion, et que l’on croit ou que l’on ne croit
pas. Et donc, reconnaître la place que chaque religion a, et
la place que ces trois grandes religions ont, dans la région,
et ont, en particulier, à Jérusalem.

En France, le combat contre l’antisémitisme est inséparable du
combat  contre  le  racisme  parce  que  c’est  aussi  le  combat
contre ce qui mine la République et notre union.

Nous luttons avec vigueur contre la nucléarisation du régime
iranien, mais je suis attaché, en la matière aussi, au droit
international et à la lutte contre toute forme d’escalade. Je
suis ici parmi vous, attaché à la sécurité d’Israël, mais de
la même manière attaché au respect du droit international, du
respect de l’autre et des équilibres qui, dans la région,
seront d’ailleurs les seuls garants d’une paix durable. Et
donc, c’est la voix que la France porte dans le processus de
paix, dont presque plus personne n’ose parler en considérant
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qu’il ne se terminera pas. Il aura une fin. Elle doit être
heureuse. Cette fin ne peut pas être la victoire de l’un sur
l’autre. C’est impossible. Cette fin ne se fera que dans le
respect de l’un avec l’autre et la capacité à vivre ensemble.

Je veux ici saluer aussi ce que la France porte dans la région
à travers la protection qu’elle a à l’égard de beaucoup de
communautés, en particulier religieuses. Nous étions ensemble,
hier, et dans un face à face qui a pu parfois se jouer ici
entre deux grands monothéismes, les chrétiens jouent un rôle
très  important  du  tiers  médiateur,  si  je  puis  dire,  une
capacité peut-être à aider, à faire vivre, je crois, en tout
cas, en cette présence, et c’est aussi pour cela qu’hier, j’ai
souhaité visiter le Saint-Sépulcre, l’Esplanade des Mosquées,
le Mur des Lamentations. Pas parce que la République n’aurait
à voir, au fond, qu’une religion, au contraire, la laïcité,
dans la République, c’est la capacité à vivre ensemble, quelle
que soit sa religion, et que l’on croit ou que l’on ne croit
pas. Et donc, reconnaître la place que chaque religion a, et
la place que ces trois grandes religions ont, dans la région,
et ont, en particulier, à Jérusalem.

Source des citations 

 

Le  piège  que  Macron  a  tendu  à  Netanyahou  et  aux
Israéliens  !

Macron est arrivé en Israël et comme à son habitude a
fait  usage  de  double-langage,  notion  que  les  naïfs
d’Israéliens ne peuvent comprendre.

Macron  a  ainsi  assimilé  «  antisionisme  »  à
« antisémitisme » (chose absurde en soi), et voilà que
Netanyahou se pâme et que les Israéliens tressent des
couronnes de lauriers au « grand ami d’Israël » que
serait Macron !
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.Mais ce que ne sait ni Netanyahou et encore moins le
public  israélien  –  peu  rôdé  à  la  langue  fourchue
macronienne -, est que pour Macron les « Arabes » – et leur
fer de lance palestiniste -, sont aussi des « sémites ». Et
donc, être « antisémite » c’est aussi être « anti-arabe »,
donc « anti-palestinien » ! Pire ! Pour Macron, le cobra sans
lunettes, « être anti-musulman » est aussi « être antisémite »
!  Et  le  tour  est  joué  !  La  quadrature  du  cercle
macroniste s’est mise en place et s’est refermée !

Note  :  sur  les  sémites,  voir  mon  article  paru  sur
Résistance républicaine il y a un an.

Non, les Arabes ne sont pas des sémites, les Juifs non
plus d’ailleurs, ce sont deux ethnies différentes

.

Et  lorsque  j’explique  cela  à  mes  compatriotes
israéliens, ils n’en croient pas leurs yeux, clos par
leur bêtise incommensurable. Même lorsque je leur donne
comme exemple de ce double-langage, le fait que Macron
persécute et fait emprisonner tout patriote français qui
ose critiquer le panarabisme musulman et l’islam tout
court. 

Mais l’on sait depuis longtemps que l’Etat d’Israël est
en pleine déconfiture et qu’il ne sait plus lutter –
tout comme la République française -, contre l’hydre
panarabiste islamique qui le dévore ! 

Bientôt, le résultat des élections israéliennes nous le
prouvera. A moins d’un sursaut de la dernière heure ! 

David Belhassen
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